Campana Noticias.com

PREMIO
Mejor Sitío de Noticias Locales
de la Provincia de Buenos Aires

El Tiempo en Campana

Campananoticias.com página de inicio | Recomendar este sitio

Martes 21 de Septiembre de 2010

Visitas en las últimas 24 hs: 19944 - Usuarios conectados: 756

T 13°C Nublado

9:00 CADUCEO 2010

Volver a la página Principal

Campana Noticias recibió el premio como "Mejor Sitio de Noticias Locales de la Provincia"

En una noche de gala, el Consejo Profesional de Ciencias Económicas reconoció a nuestro medio entre los mejores de la Provincia. En el prestigioso evento también fueron galardonados Cacho Fontana, Horacio Embón, Zulma Faiad y Rolando Hanglin.



Fue una noche soñada. Sobre todo para quienes desde hace poco más de un año pusimos "on line" a CampanaNoticias, la primera agencia de noticias digital de la Ciudad con las mismas ganas y la ambición que el vértigo de Internet le propinaba.

Luego de un gran esfuerzo, gracias a la confianza de nuestros lectores el medio adquirió impronta y jerarquia propia, pudiendo contar en su staff a jóvenes y talentosos periodistas quienes le pusieron "letra" a todas las noticias que a diario acontecían en nuestra Ciudad, llevándolas a la Comunidad de manera ágil, veloz y precisa.

Luego de haber cumplido el primer año de vida, superando las 10.000 visitas diarias, el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires resolvió destacar el trabajo de nuestro equipo periodístico, encabezado por sus dos Directores: Leonardo Fay y Mariano Ruíz.

Es así como luego de la alegría al conocerse la noticia, llegó la noche en donde CampanaNoticias debia encontrarse con su galardón. En las lujosas instalaciones de Casa Frawens, en La Plata, cientos de comunicadores de los distintos rincones de la Provincia se dieron cita para recibir los premios CADUCEO 2010, destacándose lo mejor de la gráfica, la radio, la TV e Internet.

Durante la noche, varias figuras fueron destacadas por su labor en los medios de comunicación: Rolando Hanglin (CADUCEO de Oro al Comunicador Bonaerense del Año), Horacio Embón (Mejor Conductor de Programa Periodístico – FM Brisas 98.5), Zulma Faiad (20 años de Labor en Radio) y el propio Cacho Fontana (CADUCEO de Platino), con quien los directivos de nuestro medio compartieron la mesa en parte de la gala.

La distinción recibida por Hangling (quien no pudo asistir a la entrega por encontrarse en nuestra Ciudad, donde realizó un espectáculo) reconoce desde 1997 la labor de profesionales que habiendo nacido en el territorio provincial se hayan destacado a nivel nacional, habiendo recibido la distinción profesionales de la talla de Antonio Carrizo (1997), Héctor Larrea (1998), Alejandro Dolina (1999), Fernando Bravo (2000), Jorge Rossi (2001), Luis Otero (2004), Rodolfo Barilli (2006), Daniel López (2008) y Sergio Elguezabal en la edición realizada el año pasado en la ciudad de Azul.

Es así como CampanaNoticias subió al escenario recibiendo el premio como "Mejor Sitio de Noticias Locales de la Provincia", siendo la empresa más joven en la historia de los premios en acceder a tamaña distinción, con menos de dos años de vida, y a la que hoy se suman más de 20.000 visitas diarias. Miembros del Consejo pusieron en manos de los directivos en preciado reconocimiento, ante más de 500 invitados que participaron de la ceremonia.

"Queremos agradecer al Consejo Profesional por este reconocimiento el cual nos llena de orgullo, y compartirlo con nuestros lectores ya sea estén en Campana o en cualquier parte del mundo, porque son ellos quienes le han dado verdadera magnitud al trabajo que realizamos desde lo periodistico. A nuestros periodistas, columnistas, fotógrafos, diseñadores, a las empresas y anunciantes, y a toda la comunidad informativa que forma parte de CampanaNoticias. Y a nuestras familias, por el apoyo incondicional para llevar adelante este proyecto que nos llena de orgullo, porque sabemos que hoy aqui estamos representando a Campana, al lugar donde vivimos y por el cual debemos comprometernos para informar cada día mejor" fueron las palabras elegidas por Mariano Ruiz, quien junto a Leo Fay agradecieron el premio en la noche platense.

La cena concluyó con varios espectáculos artísticos, y un brindis entre quienes fueron reconocidos por su labor comunicativa en la Provincia, siendo este reconocimiento un verdadero incentivo para continuar creciendo. Así lo sentimos quienes hacemos Campananoticias todos los días, y por ello deseamos compartirlo con ustedes, nuestros miles de lectores, quienes son los verdaderos artifices de tamaño reconocimiento.

¡Gracias, y felicitaciones para Ustedes también!





